

FUSSBALLVORSCHAU

Bezirksliga Hannover 4

Grünenplan – BW Neuhof	Sa. 15 Uhr
Almstedt – Germ. Ochtersum	16 Uhr
SV Arnum – Koldinger SV	So. 15 Uhr
Amb.-Volkersheim – SV Alfeld	15 Uhr
Newroz Hildesh. – Stadtdend.	15 Uhr
TuS Hasede – Bavenstedt II	15 Uhr
SV Einum – SC Harsum	15 Uhr
Schliekum – 1. FC Sarstedt	15 Uhr

1. Kreisklasse Hildesheim B

BW Neuhof II – SV Mehle	So. 15 Uhr
Almstedt II – H. Dieckholzen	15 Uhr
VfL Sehlem – Betheln-Edd.	15 Uhr
TSV Föhrste – TSV Deinsen	15 Uhr
SV Freden – SV Eime	15 Uhr
Röss.-Barnt. – Nordstemmen II	15 Uhr
TSV Gronau – VfR Bornum	15 Uhr
Bockenem 07 – Sibb./Eberh./W.	15 Uhr

2. Kreisklasse Hildesheim B

Gronau II – Amb. – Volk. II	So. 13 Uhr
Burgst.-Mahl. – Ochtersum II	15 Uhr
TSG Everode – SSV Elze II	15 Uhr
Adst./L./Wol. – Wehrst./Salzd. II	15 Uhr
Langenholzen – Groß Dünge	15 Uhr
DSC Duingen – SV Alfeld II	15 Uhr
Heinder SV – TSV Warzen	15 Uhr

3. Kreisklasse Hildesheim B

Bocken. 07 II – Freden II	So. 12.45 Uhr
---------------------------	---------------

4. Kreisklasse Hildesheim B

VfR Bornum II – Brunkensen	So. 15 Uhr
Bockenem 08 – FC Ruthe III	15 Uhr

1. Kreiskl. GOE/OHA Nord

VfB Südharz – RW Hörden	So. 14.30 Uhr
FC Eisdorf – V. Bad Grund	15 Uhr
SV Förste – FC SeeBern	15 Uhr
Ebergötzen – Merkur Hattorf	15 Uhr
Pfbbg. Gerbl. – FC Freiheit	15 Uhr
SV Lerbach – Eintr. Wulfen	15 Uhr

2. Kreiskl. GOE/OHA Nord

VfR D. OHA II – Badenh.	So. 12.15 Uhr
-------------------------	---------------

3. Kreiskl. GOE/OHA Nord

Steina/N. II – Badenh. II	So. 14.30 Uhr
Westharz – H. II/Höherb. II	14.30 Uhr

A-Jun. Bezirksliga HA 3

FC Sarstedt – Bockenem 07	Sa. 14 Uhr
---------------------------	------------

Frauen Bezirksliga HA 2

Löhnde – Bockenem/Amb.	So. 11 Uhr
------------------------	------------

Frauen Bezirksliga BS 2

Markoldend. – G. Breitenb.	Sa. 16 Uhr
VfV Oberode – Groß Döhren	16 Uhr
SVG Gött. II – Fortuna SZ	17.30 Uhr
Gladebeck – FC Westharz	So. 11 Uhr
Moringen – Groß Schneen	12.30 Uhr
Eintr. North. II – Nesselröden	13 Uhr

Frauen 1. Kreiskl. GOE/OHA

Windh.-Förste – 0 Ballenhaus.	So. 11 Uhr
-------------------------------	------------

Auch in den Ferien wird gelernt

Handball-Camp beim MTV Seesen lockt insgesamt 51 Kinder und Jugendliche

VON DANIEL HINZ

SEESSEN. Sportlich aktiv waren und sind noch insgesamt 51 Kinder und Jugendliche in dieser Woche. Zum insgesamt fünften Mal hatte der MTV Seesen zu einem Handball-Camp geladen, zum zweiten Mal war die Deutsche Kinder Handball Akademie vor Ort. Ex-Nationalspieler Dragos „Dodo“ Oprea hatte zusammen mit Carolin Richter und Manuel Vaihinger für viel Abwechslung gesorgt und auch gegenüber dem vergangenen Jahr einige neue Übungen ins Programm mit aufgenommen.

Neu war diesmal, dass die Teilnehmer in zwei Gruppen aufgeteilt wurden, sodass diese noch gezielter geschult werden konnten. Von Montag bis Mittwoch waren 36 Acht- bis Zwölfjährige in der Halle, gestern und heute 15 13- bis 17-Jährige. Die drei „Lehrer“ hatten für ihre „Schüler“ ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet. „Spaß und lernen gehört beides dazu. Die Kinder sollen viel mitnehmen, aber auch mit einem Grinsen nach Hause gehen“, erklärt Oprea. An den Vormittagen wurden viele sportübergreifende Koordinationsübungen durchgeführt. Nicht immer waren dabei Handbälle im Spiel. Viel Wert wird auf Handlungs- und Reaktionsgeschwindigkeit gelegt, auch das Gleichgewicht wird geschult. Dabei kommen auch



15 Jugendliche im Alter von 13 bis 17 Jahren trainieren noch bis heute Nachmittag im Schulzentrum. Dragos Oprea (links) und Carolin Richter (rechts) sorgen für ein abwechslungsreiches Programm. FOTOS: HINZ

schon einmal andere als Handbälle ins Spiel. Natürlich gibt es aber auch spezielles Handball-Handling. Nachmittags werden die Übungen in der Regel in Spielformen umgesetzt. Insbesondere bei den jüngeren Sportlern soll der Ball dabei nicht geprellt werden, um Bewegung und Wurf besser zu schulen.

Dass das Programm gut ankommt, zeigt die Tatsache, dass nicht nur Seesener mit dabei sind. Auch Nachwuchshandballer aus Bad Harzburg, Langelsheim oder Liebenburg sind

mit von der Partie. Das Camp der Jüngeren war diesmal komplett ausgebucht, bei den Älteren noch einige Plätze frei. Insgesamt gilt aber „Qualität vor Quantität“, sagt Oprea. Er freute sich auch darüber, einige Gesichter aus dem vergangenen Jahr wiederzusehen.

Für das Drumherum hatte wieder die Handballabteilung des MTV Seesen gesorgt. Acht bis zehn Helfer sorgten dafür, dass der Nachwuchs am Mittag zu Essen bekam und auch die Getränke niemals ausgingen. Allein mehr als 200 Liter stilles

Wasser wurde an den fünf Tagen aufgebraucht, dazu noch einige weitere Getränke. Die Abteilung dankt Edeka Berghöfer, dem Dolce Vita, verital, Da Nico und der Grafenquelle für die Unterstützung auf verschiedenen Wegen. Der Handball-Förderverein „Blaue Teufel“ übernahm einen Teil der Camp-Kosten für die Seesener Spieler unter den 51 Kinder und Jugendlichen. Eine Wiederholung ist aufgrund der vielen strahlenden Gesichter am Ende der drei beziehungsweise zwei Tage sicher angedacht.



Manuel Vaihinger (links) erklärt der Gruppe der jüngeren Handballer diese nicht einfache Wurf- und Fangübung.



Koordinationsübungen mit Tennisbällen sorgen auch bei den beiden Seesenerinnen Sina Werle (links) und Linda Engel für Spaß.

SPORT IN KÜRZE

Spieleabend beim MTV-Tennis

SEESSEN. Immer im November steht zum Ausklang des Kalenderjahres im Veranstaltungsprogramm der Tennispartie des MTV Seesen der traditionelle Skat- und Knobelabend. Diese bereits seit über drei Jahrzehnten durchgeführte Veranstaltung findet diesmal am Freitag, 29. November, um 19 Uhr, im MTV-Treff an der Hochstraße statt. Alle Mitglieder und Freunde des Vereins sind dazu recht herzlich eingeladen. Jeder Teilnehmer wird einen Preis mit auf den Nachhauseweg nehmen. Zusätzlich spielen die Skatfreunde seit dem Jahr 2011 einen Wanderpokal aus. Der Erste wurde von Marlis Weiglein gestiftet. Seit dem letzten Jahr wird um einen neuen Pokal vom Roland Steinbach gereizt. Wie gewohnt ist für das leibliche Wohl an diesem Abend zu zivilen Preisen ausreichend gesorgt. Verbindliche Anmeldungen können ab sofort beim Ehepaar Rolf und Hannelore Perbandt unter der Telefonnummer (05381) 2400 erfolgen. Der Einsatz beträgt zehn Euro und ist nach Möglichkeit bei der Anmeldung zu entrichten. Außerdem sollten sich Wanderfreunde bereits jetzt im Terminkalender vormerken, dass die 20. Braunkohlwanderung der MTV-Tennisabteilung am Sonnabend, 18. Januar, stattfindet. Der Abschluss mit einem gemeinsamen Essen erfolgt wieder im Restaurant „Tennisstübchen“ in der Tennishalle. ner

SG-Reserve heute in Bad Harzburg

ILDEHAUSEN/KIRCHBERG. Am heutigen Freitag findet die Nachholpartie in der 2. Nordharzklasse zwischen der SG Ildehausen/Kirchberg II und der TSG Bad Harzburg III statt. Für die SG eine Chance, sich an der Tabellenspitze weiter vom Verfolgerfeld abzusetzen. Die Gastgeber aus Bad Harzburg stehen derzeit auf Rang fünf, haben sechs Punkte Rückstand und ein Spiel mehr absolviert. Von ihren bisher drei Heimpartien haben sie jedoch noch keines verloren. Anpfiff der Partie ist um 19 Uhr. dh